

**STUDI TENTANG PENANGANAN HASIL TANGKAPAN
IKAN TUNA DAN ANALISA USAHA
(STUDI KASUS UD.VERSACE LABUHAN LOMBOK)**



UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI
UPT PERPUSTAKAAN

SKRIPSI

Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Perikanan pada
Fakultas Perikanan Universitas Gunung Rinjani

Oleh:

JANUAR HARIADI
NPM : 2564/1009/FI.08

**JURUSAN PEMANFAATAN SUMBERDAYA PERIKANAN
FAKULTAS PERIKANAN
UNIVERSITAS GUNUNG RINJANI
2009**

RINGKASAN

JANUAR HARIADI (NPM: 2564/1009/Fi.08). Studi Tentang Penanganan Hasil Tangkapan Ikan Tuna dan Analisa Usaha (Studi Kasus UD. Versace Labuhan Lombok). Pembimbing: M. Tasywiruddin, S.Pi., M.Si. dan Ria Azhari, S.Pi.)

Ikan merupakan salah satu sumber makanan yang sangat dibutuhkan oleh manusia karena banyak mengandung protein. Akan tetapi dengan kandungan protein yang cukup tinggi tersebut menyebabkan ikan termasuk komoditi yang sangat mudah busuk. Oleh karena itu untuk memenuhi kebutuhan konsumen yang selalu *menginginkan ikan segar, per angkutan ikan perlu dilakukan agar bisa* sampai e tangan konsumen atau pabrik pengolahan dalam keadaan segar.

UD. Versace merupakan salah satu perusahaan penangkapan dan pengolahan ikan yang cukup berhasil di Kabupaten Lombok Timur, NTB. Adapun tujuan penelitian dengan lokus di UD. Versace tersebut adalah sebagai berikut: (1). mengetahui cara penanganan tuna mulai dari pembongkaran, pengangkutan hingga penanganannya di perusahaan, dan (2). mengetahui analisa usaha perusahaan.

Usaha yang dijalankan oleh UD. Versace sejak tahun 1997 telah mengalami kemajuan yang sangat pesat, dimana pada saat ini UD. Versace telah memiliki berbagai sarana dan prasarana yang cukup memadai sehingga UD. Versace telah mulai melaksanakan proses penanganan ikan tuna sesuai standar untuk terjaminnya kualitas ikan tuna yang diproduksi sehingga diharapkan dapat diperoleh nilai jual ikan tuna yang tinggi.

Berdasarkan hasil analisa data, diketahui bahwa dalam jangka waktu 3 (tiga) bulan, dari Bulan Juni - Agustus 2009, UD. Versace

mendapatkan keuntungan bersih sekitar Rp. 91.837.500,- dari hasil penjualan ikan tuna sebesar Rp. Rp. 733.775.000,-

Hasil perhitungan Break Event Point (BEP) dari usaha yang dijalankan oleh UD. Versace yaitu Rp. 222.637.500,-. Sementara itu, untuk investasi selama dua puluh tahun menunjukkan nilai Return of Investment (ROI) sebesar 1,3 (lebih besar dari 1) berarti modal yang telah diinvestasikan dapat dikembalikan dalam jangka waktu dua puluh tahun.